

"Tarea Vida" en el interés del CAM de Minas de Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Viernes, 15 Abril 2022 16:26

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 245



La Tarea Vida, sus acciones, logros y deficiencias, conformó uno de los asuntos valorados en la última reunión del Consejo de la Administración en Minas de Matahambre, con la participación de Miriam Martínez Veloz, presidenta de la Asamblea del Poder Popular.

Esta es una propuesta integral del Estado Cubano para el enfrentamiento al cambio climático, en la cual juegan un papel fundamental, estrategias específicas del trabajo científico estudiantil, sin embargo, es necesario establecer mecanismos, formas, vías, procederes para lograr su integración en el proceso de enseñanza aprendizaje.

En el municipio no se ha cumplido con las indicaciones y acuerdos referidos al funcionamiento correcto del grupo municipal que atiende este ámbito y el seguimiento sistemático a la efectividad de las acciones.

La delegación de la Agricultura, empresas Agroforestal, Geominera, Minera del Caribe (EMINCAR), cuerpo de guardabosques y el ministerio de Tecnología, Ciencia y Medio Ambiente (CITMA), constituyen los factores que integran la tarea.

"Tarea Vida" en el interés del CAM de Minas de Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Viernes, 15 Abril 2022 16:26

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 245

El territorio multiplica el fomento de bosques urbanos en las instalaciones de la empresa Geominera, para mitigar los índices del dióxido de carbono que tanto dañan el medioambiente, esta propuesta cuenta con un monto de 2,5 miles de pesos, una medida que está concebida en el Plan de protección ambiental para el segundo semestre del actual año.

También está previsto ejecutar proyectos de investigación, desarrollo e innovación, que contribuyan a monitorear la diversidad biológica en las áreas protegidas colindantes con la zona costera.

Así mismo la empresa Geominera labora en un proyecto de investigación destinado al yacimiento de Santa Lucía, desde un análisis comparativo de los niveles existentes de metales pesados, antes y después de rehabilitada la cantera.

En tanto la empresa Agroforestal restaura las zonas arenosas en las áreas costeras con erosión intensa, en este caso la playa de Cayo Jutías es una de las más favorecidas.

A la Tarea Vida en Minas de Matahambre le queda mucho por emprender aun, en pos de revertir los efectos dañinos que pueda ocasionar el hombre al medioambiente.